

Mitgliederversammlung 2023

22. Mai 2023

Vorstand	Thomas Jenelten, Andrea Wälder, Anita Vogt, Philipp Meier, Hanna Läng
Entschuldigt	Anita Schwarb, Monica Heinzer
Geschäftsstelle	Marianne Candreia,
Mitglieder	32 stimmberechtigte Vereinsmitglieder
Vorsitz	Thomas Jenelten
Protokoll	Anita Vogt
Ort, Zeit	Alterszentrum St. Bernhard, Wettingen
Im Anschluss	Kurzreferat von Erich Weidmann: „ Angehörige gehören dazu – zusammen mit Pflegenden die passendste Begleitung von Demenzbetroffenen Menschen suchen “
	Apéro im Anschluss

Traktandum	
1. Begrüssung	Thomas Jenelten begrüsst die Anwesenden Personen, darunter 32 Stimmberechtigte und erläutert den Ablauf des Abends. Es freut ihn ausserordentlich, dass so viele gekommen sind.
2. Wahl Stimmzähler	Als Stimmzählende stellen sich Agnes Huser und Ruth Weidmann zur Verfügung. Sie werden mit Applaus bestätigt.
3. Protokoll MV 2021	Das Protokoll der MV vom 16 Mai 2022 liegt vor Versammlungsbeginn auf und wird einstimmig genehmigt. Dank an Monica Heinzer für die Verfassung
4. Jahresbericht und Aktivitäten 2022	<p>Marianne Candreia, Geschäftsstellenleiterin geht auf einzelne Dienstleistungen von Alzheimer Aargau ein und möchte 3 Angebote besonders vorstellen:</p> <p>ALZ Ferienwoche in Interlaken: Zusammen mit ALZ Solothurn bietet die ALZ Aargau jeweils im Juni eine Ferienwoche in Interlaken an. Es handelt sich um ein Entlastungsangebot für Betroffene und ihre Angehörigen. 10 Paare und 10 Freiwillige BetreuerInnen nehmen jeweils teil. Tagsüber werden die Demenzbetroffenen Klienten von den FW betreut. So können die Angehörigen unbelastet in dieser Zeit etwas unternehmen.</p> <p>Gesprächsgruppen für Demenzbetroffene: Dieses Angebot gibt es seit August 2022. Annemarie Rothenbühler, die Leiterin der Gruppe, erzählt von ihren Erfahrungen und wie die Gruppe entstanden ist. Gestartet ist man mit 3 Teilnehmern, unterdessen ist noch 1 Person dazu gekommen. Besonders eindrücklich war, dass 2 Teilnehmer an der MV anwesend waren.</p> <p>Fokkuspriis 2022: Der Fokkuspriis wurde an die Freiwilligen Helfer der</p>

	<p>Tagesstätte in Frick vergeben. Die Tagesstätte in Frick ist ein Entlastungsangebot vom SRK Kanton Aargau. 35 Freiwillige engagieren sich dort. Die Feier wurde musikalisch begleitet von der Akkordeongruppe Spielplausch aus Baden.</p> <p>Ausblick von Marianne Candreia:</p> <p>21. September 2023 – Weltalzheimertag Demenzfreundliche Gemeinde Schöftland Auftakt mit Demenzparcours</p> <p>19. Oktober 2023 – 4. Aargauer Pflageitag Tagung in Suhr / Bärenmatte mit Fokuspreisverleihung Thema der Tagung: „Ich spiele als Angehörige/r und als Pflegefachperson eine Rolle“ Angehörige und Mitarbeitende in Pflegeeinrichtungen begegnen sich.</p> <p>Thomas Jenelten erzählt, dass ALZ-AG Arbeit für ihn Netzwerkarbeit bedeutet. Er ist regelmässig im Austausch mit der Geschäftsleitung, der Vorstand trifft sich zu Sitzungen, auch wichtig sind für Thomas Jenelten die Vorstandsmitglieder. Und nicht zuletzt natürlich ALZ Schweiz. Alle diese Player gehören zum Netzwerk, Am 14. März 2022 bot sich allen Interessierten im Rahmen „der offenen Türen“ die Möglichkeit die neuen Büroräumlichkeiten im Lindenfeld in Suhr zu besichtigen. Regierungsrat Jean-Pierre Gallati und Barbara Hürlimann vom DGS Aargau nahmen auch teil. Regierungsrat Gallati hielt eine Ansprache die mit Substanz gespickt war.</p> <p>Herzlicher Dank an die Mitglieder für das Vertrauen in den Vorstand und in die Geschäftsstelle. Im Speziellen grosser Dank an Marianne und Anita, sowie allen Gruppenleiterinnen der Gesprächsgruppe und der Co-Leiterinnen des Gipfeltreffens. Danke an alle Engagierten und an die Vorstandsmitglieder für die Zusammenarbeit.</p> <p>Der Jahresbericht wird einstimmig gewählt.</p>
<p>5. Jahresrechnung 2022, Bericht der Revisoren</p>	<p>Thomas Jenelten erläutert die Rechnung:</p> <p>Erfolgsrechnung 2022 Ertrag: 222'041.- Aufwand: 210'337.- Gewinn: 11'462.-</p> <p>Im Ertrag sind erstmals Fr. 80'000.- enthalten. Dieser Betrag wurde vom Kanton für 5 Jahre als Leistungsauftrag gesprochen und wurde im 2023 zum 1. Mal ausbezahlt.</p> <p>Die Revisoren Lutz Fischer und Phillipp Grob lassen sich heute Abend entschuldigen. Sie empfehlen auf Grund der Prüfung die Rechnung durch die Mitgliederversammlung zu genehmigen. Der Revisorenbericht befindet sich im Jahresbericht.</p> <p>Die Rechnungsgenehmigung und Entlastung des Vorstandes erfolgen einstimmig.</p>

6. Budget 2023	<p>Thomas Jenelten präsentiert ein ausgeglichenes Budget 2023 Ertrag beinhaltet den Beitrag vom Kanton Aargau.</p> <p>Ertrag: 206'000.- Aufwand: 201'100.- Gewinn: 4'100.-</p> <p>Das Budget 2023 einstimmig genehmigt.</p>
7. Wahlen	<p>Gemäss Statuten findet alle 3 Jahre die Wahl des Gesamtvorstandes statt. Die Revisoren müssen erst im 2024 wieder gewählt werden. Erich Weidmann amtet als Tagespräsident. Alle bisherigen Vorstandsmitglieder stellen sich wieder zur Wahl. Vor der Abstimmung stellt sich jedes Mitglied kurz vor. Daniela Gasser aus Wettingen und Hans Hügli aus Bremgarten werden sich neu auch im Vorstand engagieren. Mit grossem Applaus werden alle bisherigen und die zwei neuen Vorstandsmitglieder gewählt.</p> <p>Thomas Jenelten stellt sich wieder als Präsident zur Wahl. Auch diese Wahl erfolgt einstimmig und mit grossem Applaus.</p> <p>Thomas Jenelten bedankt sich bei den Anwesenden für das Vertrauen und freut sich auf die nächsten 3 Jahre.</p>
8. Verschiedenes	Keine Wortmeldungen aus dem Plenum

Ort, Datum, Vis.: Villnachern, 25.05.2023, Anita Vogt